

VENDREDI

Libérez la Riponne!

Je suis résolument pour la construction du nouveau Musée des beaux-arts à Vidy, au bord du lac. Ne serait-ce que pour trouver dans ce magnifique parc géant une infrastructure solide, qui permette de boire un café ou de faire pipi dans des locaux agréables. Mais je comprends aussi les personnes qui voudraient absolument revaloriser la place de la Riponne. Cependant, réclamer que le musée soit construit à cet endroit n'est pas le bon moyen. Il faudrait plutôt protester contre le projet de la Ville de Lausanne de transformer définitivement la Riponne en un parc pour drogués. On va donc installer des bancs en béton pour les toxi-



Il faudrait protester contre le projet de la Ville de Lausanne de transformer définitivement la place de la Riponne en un parc pour drogués. Yvain Genevay

comanes. Et on va limiter le nombre des marginaux qui se mettront autour à vingt-cinq. Eh bien, merci de réserver la plus grande place du centre-ville à 25 personnes et de faire fuir ainsi les 123 000 autres. La Riponne restera ce qu'elle est en dehors des jours de marché: un désert, voulu par nos édiles. De la folie!